

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **10 (1865)**

Heft (24): **Revue des armes spéciales : supplément mensuel de la Revue Militaire Suisse**

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE DES ARMES SPÉCIALES

SUPPLÉMENT MENSUEL

DE LA

REVUE MILITAIRE SUISSE

Lausanne, le 16 Décembre 1865.

Supplément au n° 24 de la Revue.

SOMMAIRE. — Exposition fédérale de chevaux à Arau, du 18 au 22 octobre 1865 (*suite*). — Sur l'artillerie rayée de gros calibre (*suite*).

EXPOSITION FÉDÉRALE DE CHEVAUX A ARAU, du 18 au 22 octobre 1865.

(*Suite.*)

Le premier jour, mercredi, a été consacré à l'organisation et au triage des animaux exposés. La commission d'exposition a éliminé tout d'abord les sujets trop défectueux, afin de diminuer les frais d'entretien, et pour éviter aussi un travail inutile aux jurys chargés de distribuer les primes. Ce premier examen des animaux, bien qu'il fût très pénible pour le comité, présentait le plus grand intérêt, parce qu'il faisait ressortir les parties les plus faibles de notre élevage. Ceux qui ont vu l'exposition ont pu remarquer des défauts chez les animaux primés, mais ceux-ci ne sont que la minorité des reproducteurs, et, à plus forte raison, a-t-on le droit de critiquer sévèrement notre race entière quand on a pu juger les animaux (les étalons surtout) refusés avant le concours et qui sont le vrai critère de notre pauvreté.

Dans le premier choix des animaux reproducteurs, le comité s'est attaché à éloigner du concours les animaux mal conformés, mais en outre il a spécialement éliminé ceux qui portaient des tares héréditaires, telles que les éparvins et les suros. Quand il s'agit d'améliorer une race, ces défauts ne sauraient trop être l'objet de l'attention des experts, chez nous surtout, car dans les réceptions des chevaux militaires, plus de la moitié des chevaux, même les plus jeunes, portent déjà ces tares congéniales.

Les deux races du Simmenthal et de Schwytz étaient assez fortement représentées; la sous-race de la vallée du Rhin et de St-Gall